

Jornada Debate

7 de Julio - Día Internacional de la Conservación del Suelo

El Instituto de Suelo de INTA Castelar en conjunto con la Asociación Argentina de la Ciencia del Suelo (AACCS) organizan la Jornada Debate 2016, conmemorando el 7 de Julio, Día Internacional de la Conservación del Suelo.

La Jornada Debate 2016, se realizará el jueves 7 de julio a las 10 hs en el Auditorio de INTA Chile, ubicado en calle Chile 460, AMBA y transmitida vía *streaming* en vivo. Será gratuita y abierta a la comunidad en general, estudiantes, docentes, investigadores, legisladores, pequeños y medianos productores, asesores privados y a todo público de interés. La organizan el Instituto de Suelos (INTA) junto a la Asociación Argentina de la Ciencia del Suelo (AACCS).

El 7 de julio fue instituido en 1963 como Día Nacional de la Conservación del Suelo, en memoria del Dr. Hugh H. Bennet, Director del Servicio de Conservación de Suelos de EEUU e impulsor de prácticas conservacionistas en Argentina y en el Chaco Americano. El Dr. Bennet fue un investigador que trabajó constantemente en busca de la preservación de la integridad del recurso natural suelo, cuya importancia es vital para diversos destinos, principalmente para la producción agropecuaria. En la faz productiva, han surgido herramientas tecnológicas de importancia fundamental para evitar la degradación del suelo y promover el cuidado de su productividad.

Como todos los siete de julio de cada año, el Instituto de Suelos del INTA Castelar conmemora el “Día de la Conservación del Suelo”. En esta oportunidad se convoca a tres expertos representando a instituciones con distintos perfiles con el fin discutir diferentes visiones de la problemática de la conservación de los suelos en la Argentina, en el marco de las presiones de uso y ambientales que existen y existirán en las próximas décadas.

Los **panelistas invitados** son el **Ing. Agr. Roberto Casas**, Director del Centro para la Promoción de la Conservación del Suelo y del Agua (PROSA) de la Fundación para la Educación de la Ciencia y la Cultura (FECIC), especialista en manejo y conservación de suelos y autor de más de 100 artículos científicos, técnicos y capítulos de libros de la especialidad; lo acompañan el **Dr. Celio Chagas**, docente de la cátedra de Manejo y Conservación de Suelos de la FAUBA, responsable de la Maestría de Ciencias del Suelo y autor de numerosas publicaciones científicas en la temática; y el **Ing. Agr. José Luis Tedesco**, miembro de la Comisión Directiva de la Asociación Argentina de Productores de Siembra Directa (AAPRESID), Director Adjunto del Programa de Agricultura Certificada de AAPRESID.

La Jornada Debate será transmitida en vivo desde INTA Chile, a todo el mundo. Asimismo, los espectadores podrán participar a través de un panel de preguntas en vivo. En este sentido, la Jornada Debate comenzará a las 10 hs con un espacio de 5 minutos para que cada panelista exprese su visión de la conservación de los suelos y luego tendrán 15 minutos de debate moderado por el Dr. Miguel Taboada, Director del Instituto de Suelos de INTA Castelar.

Los interesados en disfrutar de la Jornada Debate podrán conectarse de forma virtual vía internet ingresando a <http://www.inta.gob.ar/streaming>. Se recomienda probar la conexión 15 minutos antes del inicio. La Jornada Debate comenzará a las 10 hs.